
Pièces 6 Pièces

Superficie 161 m²

Référence V2747

Prix 980 000 €

Cabrières d'Avignon
Maison à vendre (84220)
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Cette  spacieuse  propriété  moderne  se  trouve  à  l'orée  du  village  de

Cabrières-d'Avignon, dans le Luberon, et bénéficie d'un cadre naturel exceptionnel,

nichée  parmi  de  magnifiques  chênes  truffiers.  Le  village  de  Cabrières-d'Avignon,

ses  commerces  et  son  bistrot  se  trouvent  à  quelques  pas  de  la  propriété.  La

maison comprend au rez-de-chaussée : salon/salle à manger de 48 m² inondé de

lumière  par  de  grandes  baies  vitrées  à  galandage  ;  cuisine  attenante  avec  une

terrasse couverte pour le petit déjeuner ; suite parentale avec un dressing attenant,

toilettes et une salle d'eau avec double vasque ; ...

This  spacious  modern  property  lies  on  the  edge  of  the  Luberon  village  of

Cabrières-dAvignon. It boasts a stunning natural setting. The village itself, its shops

and bistrot, are within a short walk from the property. The accommodation on the

ground  floor  is  comprised  of:  (48m2)  open  plan  sitting/dining  room  flooded  with

light by patio windows opening onto a large terrace; kitchen with shaded breakfast

terrace;  master  bedroom  with  ensuite  shower  room  plus  dressing;  office;  large

utility  room with  larder;  garage  with  automatic  door.  The  first  floor  accomodates:

three double bedrooms; shower ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

Contacter l'agence
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